

## Internationales Käfer Cabriolet Treffen

Bereits zum 5. Mal veranstaltet der Käfer Cabriolet Club Schweiz das internationale Käfer Cabriolet Treffen in der Schweiz, wo Teilnehmer aus ganz Europa anfahren.

Dieses Jahr ist das Treffen pandemiebedingt etwas kleiner, doch mit 60 Cabriolets immer noch gut besetzt.

Das Treffen findet in Vevey statt. Die Ausfahrt am Samstag führt uns via Bulle, Broc Château-d'Oex nach Gstaad, wo das Mittagessen eingenommen wird.

Am Nachmittag führt die Route via Col du Pillon, Col de la Croix zurück nach Vevey.

Am Sonntag steht eine Fahrt und Besuch der Dampfbahn in Blonay-Camby an.

Viele Teilnehmer haben Zusatznächte gebucht, um die Region noch etwas länger zu geniessen.

## Der Käfer Cabriolet Club Schweiz

Der Käfer Cabriolet Club Schweiz (KCCS) vereinigt Besitzer und Freunde des Käfer Cabriolet in der ganzen Schweiz.

Unsere Mitglieder besitzen insgesamt über 80 Fahrzeuge. Das älteste Fahrzeug stammt aus dem Jahre 1958, das neuste aus dem Jahre 1979.

Der KCCS wurde am 27. Januar 1980 in Volketswil gegründet. Kurz nach Aufgabe der Produktion des Käfer Cabriolets.

In den Statuten des Clubs sind folgende Ziele formuliert:

- *Pflege der Kameradschaft und Erfahrungsaustausch unter den Mitgliedern*
- *Organisation und Durchführung von Club Treffen*
- *Erhaltung und Pflege des VW Käfer Cabriolets*
- *Kontaktpflege zu Generalimporteur und Hersteller*